

Comité de Monitoreo de Quellaveco presentó a sus nuevos representantes de la sociedad civil

- ***Miembros acreditados también hicieron seguimiento al avance y cumplimiento de los compromisos de la Mesa de Diálogo.***

Durante la primera sesión del 2024, realizada el 19 de febrero, el Comité de Monitoreo de Quellaveco (CMQ) presentó a los nuevos representantes de la sociedad civil de Mariscal Nieto. Entre los miembros acreditados se encuentran: Guido Herrera Flores (titular) y John Tala Quispe (alterno), en el pleno del CMQ; Miguel Vizcarra Saraza (titular) y Oscar Coaguila Ramos (alterno), en el Subgrupo de Compromisos Ambientales; Khaterine Maldonado Palomino (titular) y Felipa Vilca Mamani (alterno) en el Subgrupo Impulsor de Desarrollo Regional.

Asimismo, a los miembros de la sociedad civil de Ilo: Beatriz Ochoa Quispe (titular) y Jorge Luis Arpita (alterno), en pleno del CMQ; Héctor Molina Quispe (titular) y Jorge Luis Arpita (alterno), en el Subgrupo de Compromisos Ambientales; Zoila Muñoz Urquiaga (titular) y Wilder Quispe Ccallohuari (alterno) en el Subgrupo Impulsor de Desarrollo Regional.

“Integro este espacio con la finalidad de verificar el avance de los 26 acuerdos de la Mesa de Diálogo. Sabemos que hay compromisos que se han cumplido y otros se encuentran en ejecución. Con nuestra labor haremos el seguimiento del cumplimiento de los compromisos en favor de la población”, comentó Beatriz Ochoa.

De esta manera, los nuevos representantes acreditados de la sociedad civil comenzarán sus actividades de verificación y seguimiento de los compromisos de la Mesa de Diálogo en el pleno del CMQ y los subgrupos de trabajo.

En otro punto de agenda, el CMQ verificó el balance anual de los compromisos presentado por el Gobierno Regional de Moquegua, entidad que preside el espacio de trabajo. Se conoció que el Compromiso 11 (Construcción del sistema de almacenamiento Asana de 5 MMC), Compromiso 16 (Estudio de factibilidad para la presa Titire), Compromiso 18 (Evaluación para construir la presa Pacchani) y el Compromiso 22 (Estudio de una presa en la cuenca del río Moquegua) serán revisados en el Subgrupo Impulsor del Desarrollo Regional, a fin de agilizar su viabilidad. Asimismo, los compromisos 24 (programa de desarrollo de proveedores locales) y Compromiso 25 (Contratación de mano de obra local, serán expuestos con los protocolos de verificación correspondientes.

“Es importante que la evaluación que se hace al cumplimiento de los compromisos en este espacio del CMQ deben ser evaluados por la sociedad civil”, manifestó Gilia Gutiérrez, presidenta del CMQ.

Se acordó que la próxima fecha del pleno del CMQ se realizará el 26 de marzo, en la provincia de Ilo.

La sesión también contó con la participación de Gilia Gutiérrez, representante titular del Gobierno Regional de Moquegua; John Larry Coayla, representante de la Municipalidad de Mariscal Nieto; Carlos Santos Roque, representante de la Municipalidad Provincial de Sánchez Cerro; Iván Mendoza Venancio, representante del AID; Alfredo Mogrovejo Jáuregui y Miguel Narváez, representantes de la empresa Anglo American Quellaveco, Jackeline Mellado Alania, representante de la Presidencia del Consejo de Ministros y Julio Zela, representante del Ministerio de Energía.